

LOVE 4ALL

Este fin de semana Arte y Música en pro de la diversidad

Una expresión de inclusión que hará vibrar todos nuestros sentidos

Por segundo año consecutivo, se celebrará el festival **Love4All** con el objetivo de recordarle a la sociedad lo importante que es la inclusión, en un espacio único lleno de amor y libertad que se complementa con el arte y el talento musical de grandes artistas del momento:

Arte

ALDO ISLAS

Aldo Islas es un artista visual y diseñador de la Ciudad de México. En su obra se aprecia la naturaleza humana representada por medio de animales. La línea que divide al hombre de los animales se hace imaginaria por su gran estilo realista.

ALEXATI

Su obra pictórica se desprende principalmente del glamour, la belleza y el erotismo, especialmente de las mujeres; así como las interpretaciones del mundo y diferentes situaciones de la vida cotidiana que oscila entre lo melancólico y lo teatral.

KARLA ÁLVAREZ

Karla es una artista que ha impregnado, a través de la experiencia, de colorido todas sus vivencias. Ha sabido hallar el modo estético de la vida.

Una peculiaridad de su trabajo es que no existe una planeación previa, sino todo lo contrario, la laxitud y la soltura de sus pigmentos escurren por las telas. Pero no se trata de un simple y arrojado escurrimiento, su técnica consiste en drenar y depurar lo esencial de la pintura para limpiar los colores y sus luces.

AXR

AXR es uno de los personajes de arte contemporáneo más relevantes de la escena mexicana, quien comenzó su trayectoria artística pintando fractales, como un reducto para sanar procesos personales.

AXR se convierte a sí misma en la plataforma de su trabajo conceptual y performático, desde la cual ejecuta una compleja problematización del ser.

PEDRO MACCISE

Diseñador de moda, artista plástico y conceptual. Su gran creatividad lo ha llevado a aventurarse en diferentes áreas, como la música, la actuación y el modelaje.

Aunque fuertes, oscuras y apasionadas a simple vista, las obras de Pedro Maccise son piezas llenas de introspección, conceptos, sentimientos, misticismo y reflejos, que producen algo mágico en quien las mira. Las obras invitan a ser contempladas cuidadosamente. Mientras los ojos del espectador viajan por el lienzo descubre mensajes ocultos, siluetas, personas y criaturas que hablan e invitan a seguir admirando cada centímetro de este proceso artístico tan personal.

JORGE PAQUENTIN

Diseño Industrial por la Universidad Iberoamericana, Jorge es un joven mexicano que ha cosechado grandes éxitos recordándonos que el talento en México existe. Fue parte de la exposición *Experimentación Visual*, en la Universidad de Arte y Diseño de Helsinki, Finlandia. Y desde hace tres años se ha dedicado al desarrollo artístico personal y refinamiento de su técnica, a través de la realización y comercialización de su obra.

JOSÉ DE MENDOZA

Artista oaxaqueño, identificado con el surrealismo, y con una admiración especial a Salvador Dalí y Pablo Picasso, José considera que sus obras crean una corriente dedicada a la “fantasía”, donde muestra sueños y realidades llenas de misticismo.

Ha recibido distintos reconocimientos como el Pergamino de Oro “Andrés Henestrosa” entregado por el grupo editorial MRCI Producciones, S. A. de C. V., en coordinación con el Albergue “Dar es Amar” A. C., el programa radiofónico A TODO MÉXICO, CAEP MX, grupo Verdiguel y www.laondaoaxaca.com.mx, por su gran trayectoria.

KARLA WONG

Artista oaxaqueña que en cada una de sus obras trata de expresar el amor que tiene por la cultura que se le inculcó, pero saliéndose un poco de lo típico y entrando al mundo del surrealismo mágico. Creando sus propios personajes y utilizando elementos emblemáticos de

la cultura istmeña como los tocados del pelo, el papel picado, el sombrero tehuano, el xicaplectle, la nagua y el olan, los bordados, etc.

ROLANDO JIMÉNEZ

Fotógrafo con más de 10 años de experiencia. Oaxaqueño de nacimiento y con rabies matuteras. Su paso por la fotografía inicia en el año 2009 haciendo fotos en un certamen de belleza local. Poco a poco fue descubriendo en diferentes ramas de este oficio, la experiencia que hoy tiene y comparte en cada una de las imágenes que captura en su cámara. En **Love4All** compartirá un poco de la tradición inclusiva que se vive en Oaxaca, Gays, Lesbianas, Heteros, Trans y en general todos los que con su participación, trabajo, coincidencias y diferencias hacen grande a Oaxaca.

Un porcentaje de la venta de las muestras de arte, será donado a MÉXICO VIVO, una fundación que trabaja por unir esfuerzos para que la población mexicana viva la sexualidad con salud y poder de decisión.

Música

MARIA DANIELA Y SU SONIDO LASSER

El dúo mexicano ha dejado en claro su apoyo al movimiento LGBT+ su mezcla es de High Energy, Pop y Electrónica y es compuesta por Emilio Acevedo y María Daniela Azpiazu Tamayo quienes tienen un largo camino recorrido con logros importantes que los han mantenido vigentes con un público apasionado de las canciones del proyecto, creando toda una cultura visual a su alrededor.

PRIEST

Un DJ y artista mexicano enfocado en la composición y dirección musical. Comenzó su carrera en la industria de la moda y la música lo cual lo llevó a vivir en diferentes ciudades del mundo, en las cuales, adoptó los sonidos de la música club de lugares Queer y LGBT+ para transformarlos en el sonido de Priest. Sus principales influencias son el house de principios de los 90, la escena Voguing de NYC y sobre todo los ritmos urbanos latinos.

Actualmente Priest es residente de fiestas en *nightclubs* como Bombón (Leonor) y Rico en la Ciudad de México. Además de que también se ha presentado en festivales como Trópico y el famoso club ChaCha en Madrid.

SAILOR FAG

El artista que se hizo famoso gracias a un video viral en Twitter donde rapeaba a criticando la discriminación y el machismo. Actualmente sigue desarrollándose en su carrera musical como rapero y hace videos para su canal de YouTube.

Súmate a un evento 360° en el que todos nuestros sentidos vibrarán el mensaje de amor, *¡Love4All por una sociedad orgullosa de su comunidad y una comunidad orgullosa de su sociedad!*

Para acreditación de prensa contactar a Fernanda García: fgarcia@another.co

Fecha: 22 de Junio 2019.

Ubicación: Campo Marte en Av. Paseo de la Reforma y Campo Marte s/n, Paseo de la Reforma, 11560, Ciudad de México, CDMX.

Horario: 11:00AM a 10:30PM

Boletos a la venta en www.love4all.com.mx y <https://www.superpase.shop/event-date/11/love4all/>

Síguenos en:

Instagram: <https://www.instagram.com/love4allmx/>

Facebook: <https://www.facebook.com/love4allmex/>

Twitter: <https://twitter.com/LOVE4ALLMX>

Página Oficial: <https://www.love4all.com.mx/>

#Love4Allmx

###

Sobre Love4All

Love4All es el única plataforma en México que busca abrir espacios a la diversidad, promover la inclusión y contribuir a un entorno mucho más orgulloso de la comunidad LGBT+ por medio de música, sabores, arte y experiencias en un ambiente de amor y libertad. El festival fue presentado por primera vez en el año 2018 por su fundador: Ernesto Núñez Lagos.

Contactos:

Another Company

- Maria Fernanda Garcia Ramos, Sr. Account Executive
(+55) 41 38 21 92 | fgarcia@another.co
- Alejandro Cerecedo, Sr. Account Executive
(+52) 22 2616 7493 | alejandro.cerecedo@another.co
- Luis Alejandro Morales Ortíz - PR Director
(+52) 63 92 11 00 | luis.morales@another.co